
Superficie 159 m²

Référence V2746

Prix 1 100 000 €

Cabrières d'Avignon
Maison à vendre (84220)
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Située dans un quartier paisible à quelques pas du centre du village très prisé de

Cabrières  dAvignon,  de  ses  commerces  et  restaurants,  cette  jolie  villa  jouit  de

lumineux espaces de vie  et  dun grand jardin.  La  maison,  construite  en  2006,  est

composée  au  rez-de-chaussée  de  :  séjour  ouvert  avec  de  grandes  baies  vitrées

donnant sur la terrasse et la piscine ; salle à manger ; cuisine équipée ; buanderie

équipée ; grand garage avec un accès par la buanderie. Il équipé dun chauffage au

sol. À létage se trouve la suite parentale, avec son dressing, salle de bain et d'où

l'on peut admirer la vallée ...

Situated  in  a  peaceful  part  of  the  desirable  village  of  Cabrières  dAvignon,  just  a

short  walk  from  the  villages  shops  and  restaurants,  this  lovely  villa  enjoys  lots  of

natural  light  and  a  large  garden.  The  accommodation,  on  the  ground  floor,

comprises:  open  concept  sitting/dining  room with  large  French  windows  opening

onto the terrace; utility room; large garage. The ground floor has underfloor heating.

The master suite is located on the first floor, offering a spacious double bedroom, a

dressing room, and a bathroom, with superb views of the Luberon valley. The first

floor further comprises: ...

MAISON VICTOIRE

Place de l'Ancienne Mairie - 84220 CABRIÈRES D'AVIGNON

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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